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美しい地球・幸せな暮らし 

 

新年明けましておめでとうございます。皆様、輝かし

い新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃の電機連合奈良地協の運動に対する組合員・ご家

族皆様のご理解ご協力に感謝致しますと共に、本年も何

卒よろしくお願い申し上げます。 

 電機連合奈良地協は、昨年９月に定期大会を開催し、

２年間の方針を決定し活動に取り組んでいます。 

活動の中でも特に注力すべきこととして、政策・制度

に対する取り組みがあります。今後ＩｏＴ・ＡＩ・ロボ

ティクスの進化に伴い更なる社会変化が予測されるなか、

それを牽引する電機産業も更に発展していかねばなりま

せん。ここに向けての電機連合の政策・制度要求実現の

ための取り組み、また各単組における経営対策活動の取

り組みは非常に重要な活動です。 

また、社会的影響を拡大していくための組織拡大の取

り組み、そのことによる更なるセーフティネットの充実

も大きなテーマであります。その他様々な活動を展開し

ておりますが、労働運動を強化し労働者が豊かさを感じ

られる社会の実現に向けて、しっかり取り組んで参りま

す。 

 本年４月には第１９回統一地方選挙・７月には第２５

回参議院議員選挙が行われる予定となっています。 

 

現在の政治の状況は、圧倒的に優位な与党の強引な進

め方が目に余る状況です。野党が建設的な意見提起をし

ても、結論と期限ありきの国会運営になっています。緊

張感ある政治を取り戻さなければ、多様な価値観が生か

される社会の形成には繋がっていきません。このような

意味においても本年の国政選挙・統一地方選挙は大きな

意味を持ちます。 

 それぞれの地域における課題を消費者・労働者の目線

で解決を図っていくため、ダイバシティを実現する国づ

くりに向けて、私たち労働者の代表を各級の議会に送り

込んでいくことが重要です。 

政治には無関心でいられても無関係ではいられないと

いう現実があります。電機連合奈良地協・連合奈良と思

いを共にする候補者全員の当選を目指して取り組んで参

ります。組合員はもとより御家族皆様方の絶大なる協力

をお願い申し上げます 

 

『電機産業の力で魅力あふれる未来を、誰もがイキイ

キと働ける職場を、将来にわたって安心して暮らせる社

会を』我々の力でつくっていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  電機連合奈良地方協議会 議長 

阪田
さ か た

 聖司
さ と し
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組織内議員・重点推薦議員 

新年ごあいさつ 
『感謝の気持ちを忘れずに』  

昨年中はお大変お世話になり、ありがとうございまし

た。心より感謝申し上げます。電機連合の皆様とのこれ

までのご縁を大切に感謝の気持ちを忘れずに、政治の仕

事を通じ皆様のお役に立てます様、全力で活動してまい

ります。 

本年の重点政策につきましては、生活に直結する課題

を最優先に取り組んでまいります。昨年は自然災害が大

変多い年でした。災害時に地域で助け合う組織・しくみ 

づくりを基に災害対策 

強化に取り組みます。 

教育面では将来を担う 

子ども達の職業体験教 

育・食育推進、小学校･ 

幼稚園へのエアコン設 

置を推進します。 

福祉面では、全ての 

方々が住み慣れた地域で健康に暮らし続けていただくた

めに予防医療として生活習慣病予防･認知症予防策に取

り組みます。 

産業面では現有企業支援・企業誘致、就労支援（障が

い者）に取り組みます。勿論、皆様方の日常生活課題解

決も図ってまいります。組合員の皆様、地域の皆さんの

声を第一に、現場第一に課題解決に取り組みます。 

本年も何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

結びに皆様とご家族様のご健勝･ご多幸を心よりご祈 

念申し上げます。  

 

大和郡山市議会議員 

林
はやし

 浩史
ひろふみ

 

昨年は、電機連合奈良地方協議会のみなさんの温かい

ご支援をいただき、多くの活動をさせていただくことが

できましたことに深く感謝し、厚く御礼を申し上げます。  

さて、今年は、干支で言えば、「己亥」（つちのとい）

の年です。「己」（つちのと）は、糸のもつれを正して規

律を正すという意味があり、「亥」は、次のサイクルに向

けて準備している状態で、茂みから突如と現れ突進する

イノシシのように何事かが突然現れるイメージもありま

す。わがままにならずに規律を守り、己（おのれ）の力

を信じて、正しい所で挑戦すれば、爆発的な成果が出る

かもしれない年のようです。 

昨今の経済情勢は、国レベルでの景気は、緩やかな回

復基調が続いている

とされているものの、

地方においては、依

然として実感するま

でには至っていない

のが現状です。桜井

市においても市税が

前年度比で微増収と 

なったものの、人口減少等による影響から、地方交付税

等が大幅に減額と厳しい状況が続いています。2010 年度

以降、8 年連続で黒字決算ですが、2017 年度の財政の硬

直度を示す経常収支比率が 103.6％と昨年度に引き続き

県下で最下位と厳しい状況にもあります。このような中、

新庁舎建設や県との連携協定に基づく５地区のまちづく

りなどの重点施策を実現し、元気と活力をよみがえらせ

る取り組みに変革をもたらすと共に、皆さんの生活を取

り巻く行政課題の解決に全力で邁進して行く所存でござ

います。 

 

最後に、迎える年が、猪ー亥亥（チョーいい）年にな

りますことを心からお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせ

て頂きます。 

 

桜井市議会議員 

岡田
お か だ

 光司
こ う じ
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新年あけましておめでとうございます。 

電機連合奈良地協の皆様方におかれましては、輝かし

い初春を健やかにお迎えのことと、心からお慶び申し上

げます。 

日頃より行政に対する暖かいご理解とご協力を賜り、

厚く御礼申し上げます。 

現在、我が国では、少子高齢化に伴う人口減少が急速

に進み、今後の構造転換の局面においては、更なる核家

族化の進展や地域の結びつきの希薄化が危惧されていま

す。人口減少により、地域活力が低下していくのではな

いかと懸念されているところです。又、本年開催される

ラグビーワールドカップ 2019日本大会、2020年の東京

オリンピック・パラリンピック、2025年の大阪万博

等、相次ぐビックイベントの開催に向けて沸き立つ中、

2019年を更なる飛脚の年としたいものです。 

一人ひとりの想いを大切に「安心して暮らせる社会づ

くり」に努めてまいります。 

 

電機連合奈良地協の皆様方にとりまして素晴らしい 1

年となりますよう心からお祈り申し上げご挨拶といたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大和高田市議会議員 

西川
にしかわ

 繁和
しげかず

 

 

新年おけましておめでとうございます。電機連合奈良

地協の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお

慶び申し上げます。 

さて、昨年の通常国会において可決・成立された「働

き方改革関連法案」が、本年４月１日より順次施行され

ます。月４５時間・年３６０時間を原則とした、罰則付

の時間外労働上限規制の導入などは評価できますが、労

働時間規制を適用せず長時間労働を助長しかねない「高

度プロフェッショナル制度」が、法案から削除されるこ

となく創設されたことは、極めて遺憾であります。私た

ちは、改めて、働く者のための「働き方改革」の実現を、

労働組合の仲間の皆様とともに強く訴えていかなければ

ならないと思っています。 

一方、昨年の県政の出来事ですが、台風や豪雨による

災害で各地に大きな被害が発生し、９月、１１月定例議

会の補正予算で対策費が計上されました。また、以前か 

ら叫ばれていた学校の空調設備の設置や、安全・安心な

教育環境の確保対策である校舎の耐震化なども、現在に

おいて順次進められています。更に、新しく移転された

県総合医療センターは、既に多くの方々に利用されてい

ます。残された任期はあと数ヶ月となりますが、以前か

ら求めている県内経済の活性化や雇用の促進など、働く

環境の充実に全力で取り組んでまいる所存です。 

 

末筆ではございますが、電機連合奈良地協の皆様方に

とりまして素晴らしい一年となりますよう心よりお祈り

申し上げご挨拶といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奈良県議会議員 

藤野
ふ じ の

 良
よし

次
つぐ
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各労組・支部にてご確認ください 


